

L'ONU demande au gouvernement chilien une enquête sur l'assassinat d'un jeune Mapuche



Nations Unies, 20 novembre (RHC)- Le Bureau Régional pour l'Amérique du Sud du Haut Commissaire de l'ONU pour les Droits de l'Homme, a exigé aujourd'hui du gouvernement du Chili, l'ouverture d'une enquête poussée sur l'assassinat du jeune Mapuche Camilo Catrillanca.

Un communiqué de cette instance met l'accent sur la nécessité que toute la lumière soit faite sur la mort de ce jeune Mapuche, survenue la semaine dernière au cours d'une opération militaire des carabiniers.

Le Bureau Régional pour l'Amérique du Sud du Haut Commissaire de l'ONU pour les Droits de l'Homme met l'accent sur le fait qu'il suivra de près tout ce qui concerne l'assassinat du jeune Catrillanca et qu'il fera des démarches dans le contexte de son mandat à niveau national et international.

Lorsqu'on a appris l'assassinat de Camilo Catrillanca, des mouvements sociaux ont manifesté dans plusieurs villes chiliennes où ils ont été réprimés par les carabiniers.

Hier, le ministre chilien de l'Intérieur, Andrés Chadwick, a annoncé la destitution de quatre carabiniers qui portaient des caméras de surveillance au moment de l'opération et qui ont effacé les images filmées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/177004-lonu-demande-au-gouvernement-chilien-une-enquete-sur-lassassinat-dun-jeune-mapuche>



Radio Habana Cuba